

“樂”しく“学”び、心に残るものに。令和7年度修学旅行 無事終了！

11月18~20日の2泊3日で、2年生が関西方面に修学旅行へ行きました。実行委員を中心に事前学習や準備に取り組み、「樂学」というスローガンの下で当日に臨みました。11月18日、少し肌寒い中でしたが、集合時間に全員が遅れず集合し、幸先の良いスタートでした。出発式の後、小倉駅へ向かい、新幹線で京都へ。初日は京都市内班別研修です。各班が考えたコースで清水寺、八坂神社等のチェックポイントを通って、ゴールとなるホテルを目指します。交通トラブルがあり移動の方法を変更したり、迷ったりする班もあり、少し遅れましたが最終的には全班がゴールできました。ちょっとした“冒險”でしたね。

2日目は朝一番の金閣寺。予想されていた混雑が少なく、金色に輝く金閣寺をバックに、学級(男女別)写真も撮ることができました。その後、嵐山散策では桂川に映える紅葉が美しい渡月橋を眺め、東大寺では大仏の大きさに圧倒され、奈良公園のシカの群れに驚きながらも楽しいひと時を過ごしました。

大阪泊して3日目、「人とみらい防災センター」では、発生から30年を迎えた阪神淡路大震災当時の被害や復興への道を振り返り、一方、神戸市立王子動物園では、象やコアラ等の動物に癒されました。最後は南京町での散策。それぞれが食べ歩きグルメを堪能し、新神戸から新幹線で無事、学校まで戻りました。

皆で楽しみながら、様々なことを学ぶという目標は果たせ、無事に帰ってきたことはよかったのですが、「時間を守る」「約束を守る」ということについては、何度も注意を受けていました。しかし、この2泊3日で、学年集団としての成長は著しく、今後に期待が持てました。出発式で話した「心に残る」と言う意味を考えながら、旅行中に学び、感じ、反省したことを見事に歌い、ひびしんホールにその歌声を響かせていました。堂々と、そして楽しように踊る姿を見て感動しました。

“ひびしん”に響く…3年生、連合音楽会へ参加！

11月6日、3年生が『第69回八幡西区連合音楽会』に参加し、文化祭で披露した【ライオンキング】のダイジェストと「遙か」を見事に歌い、ひびしんホールにその歌声を響かせしていました。堂々と、そして楽しように踊る姿を見て感動しました。

※画像は削除しています

1年生が「たいけん・まなび充実大作戦」に参加！

10月10日、1年生が北九州市の取組である「たいけん・まなび充実大作戦」に参加しました。

今回はクラス別で市内の事業所を訪問し、働くことやシビックプライドについて考え、楽しく学びました。

※画像は削除しています

黒崎中の活躍が止まらない…各分野で表彰！

県内で5校！「福岡県よい歯の学校表彰」優秀校受賞！

黒崎中学校が昨年度の実績から、福岡県学校歯科医師会主催【第12回福岡県よい歯の学校表彰】優秀校に選ばれ、先日表彰式で表彰状と記念品の授与を受けました。

3年生 ■ さん、ポスター展で最優秀賞受賞！

第48回「少年非行防止ポスター展」で、3年生の ■ さんの作品が最優秀賞になり、ポスターとして市内各所に貼りだされます。→



人権作文コンテストで2年 ■ さんが優秀賞！

「第44回全国中学生人権作文コンテスト福岡県大会」で、2年生の ■ さんが県内で10編の優秀賞に選ばされました。

<12月行事> 3日:ユニバーサル公演 11日:ゆめみらいワーク・キッズニア(1年)・クラスマッチ(3年) 15日～保護者会 23日:終業式